

FDP Liestal

Liestal, den 20.02.06

Dringliche Motion

Fristerstreckung für das Mitwirkungsverfahren zur Revision Ortsplanung

Der Stadtrat wird beauftragt, die Frist für das Mitwirkungsverfahren um vier Wochen zu verlängern.

Begründung:

Die Tragweite der vorgeschlagenen Änderungen wurde von der Bevölkerung anfänglich unterschätzt, wird nun aber je länger je mehr wahrgenommen. Die Fachleute (Juristen, Raumplaner, Architekten) werden mit vielen Anfragen konfrontiert und sind nicht in der Lage, die gestellten Fragen besorgter Grundeigentümer zu beantworten, damit diese innerhalb der gesetzten Frist bis zum 1. März 06 ihre Anliegen formulieren und einreichen können.

Pascal Porchet